
RM Eggerichs bemängelt, dass sowohl seine Anfrage zum Gewerbegebiet Sillenstede als auch die 
entsprechende Antwort der Verwaltung im Protokoll fehlen. 
 
Die Niederschrift wird mit dieser Änderung genehmigt. 


